

# どうして、シングルファーザーになったの？

理由もいろいろ、事情もいろいろ

なろうとしてなったわけではない

生別：妻が出て行った

SFになった理由は、元妻が別の男性と親密な仲になってしまい、離婚したいと言われたことが発端です。子どもは、母親が育てたほうがいいのではないかとも考えていたのですが、相手の男性になつかず、子どものほうが自分と暮らすことを望みました。

一緒に生きていきたかった…

死別：闘病の末に

共働きの妻と家事も分担しながら協力しあって子育てをしていました。妻の癌がわかり、闘病を支えながら働き続けてきました。2度の入院・療養生活を経て、闘病の甲斐もなく最愛の妻は亡くなってしまいました。数年間は何度も妻の生前が思い出され、とても寂しく、話を聞いてもらう場もないまま、何とか過ごしてきました。

どうしても子どもは引き取りたかった

生別：話し合いの末に

元妻とうまくいかなくなり、離婚を前提に話を始めました。元妻は、子どもたちを自分が引き取り、パートの仕事を掛け持ちしながら、私からの養育費で子どもたちを育てていくと主張しましたが、元妻の提案では子どもたちを育てていくのは難しいと考え、また、愛する子どもたちと離れることは考え難かったので、私が引き取り育てていくことになりました。

今でも気持ちの整理がつかない

死別：産後うつの末に自殺

産後の妻が何かと悩んでいるのは知っていましたが、それほど思い詰めているとは思っていませんでした。ある日突然、職場に電話があり、急いで病院に駆けつけましたが、妻が自ら命を絶っていました。残された乳児の子どもと一緒に暮らしていくことで必死な毎日ですが、今でも気持ちの整理がついていません。

